

Un mot de Jean Lessard, porte-parole de la campagne *Opération Doux refuge*



Le refuge de la SPA de l'Estrie est un modèle en matière de protection des animaux. Dynamique, avant-gardiste et bien implanté dans sa communauté, l'organisme détient une impressionnante feuille de route : accueil d'animaux dans le besoin, adoptions, jumelages entre animaux perdus et trouvés, secours aux victimes de négligence ou de cruauté, démantèlement d'usines à chiots, campagnes d'éducation et de sensibilisation, la SPA de l'Estrie occupe un rôle régional de premier plan en ce qui a trait à la protection et à la gestion animale.

En acceptant d'être le porte-parole de la campagne de financement Opération Doux refuge, je me joins ainsi à une organisation exemplaire et responsable, ainsi qu'à une équipe qui a à cœur d'améliorer sans cesse ses services, mais surtout le sort des animaux dans le besoin.

Offrons à ces derniers un meilleur environnement et offrons-nous un refuge digne de tout ce que la SPA de l'Estrie accomplit pour notre communauté, en donnant généreusement.